

Adoré l'entrevue qu'a donnée le Dr Fernand Turcotte (professeur retraité du Département de médecine sociale et préventive de l'Université Laval) à Franco Nuovo dans son émission *Dessine-moi un dimanche*, le 17 mai dernier. Cette rencontre portait sur le livre du médecin Peter C. Gotzsche, qu'il vient de traduire en français : *Remèdes mortels et crime organisé. Comment l'industrie pharmaceutique a corrompu les services de santé* (PUL).

Cet ouvrage, que je suis à lire, jette une lumière crue sur la mafia médicale des pilules, troisième cause de mortalité dans les pays riches, selon Gotzsche. « *La différence avec la mafia, dit le Dr Turcotte, c'est que les mafieux ne se tuent qu'entre eux.* »

Le livre met au jour un système de corruption profond, systématique et mondial. Le Dr Gotzsche, qui a d'abord travaillé dans l'industrie pharmaceutique durant plusieurs années, a décidé de dénoncer « *la faillite du système, provoquée par une criminalité généralisée, la corruption et une réglementation impuissante au sujet des médicaments, qui requiert des réformes radicales* ».

Tous les médecins et pharmaciens (et leurs patients) devraient lire ce livre, même si les questions soulevées donnent l'urticaire.

Nous tolérons ce vaste mensonge d'une industrie meurtrière parce qu'elle s'appuie prétendument sur la science et en a déjoué tous les garde-fous.

En attendant, voici 13 minutes qui ne sont pas perdues avec un accent de vérité en prime.